

# COVID-19

politique.union@sonapresse.com

## Échos Covid

Par I. I.

• MODERNA: NOUVELLE LIGNE DE PRODUCTION AUX PAYS-BAS



Photo: AFP/L'Union

Le groupe suisse Lonza, qui compte parmi les grands fournisseurs des laboratoires pharmaceutiques, va ouvrir une nouvelle ligne de production aux Pays-Bas pour fabriquer le vaccin de Moderna. Installée dans son usine située à Geleen, au sud du pays, elle devrait entrer en service fin 2021. Elle doit permettre de fabriquer jusqu'à 300 millions de doses supplémentaires par an lorsqu'elle tournera à pleine capacité.

• FRANCE: VACCIN POUR LES 12-18 ANS

Les jeunes de 12 à 18 ans pourront se faire vacciner en France contre le Covid-19 à partir du 15 juin, a annoncé hier le président Emmanuel Macron en déplacement dans le sud-ouest du pays. M. Macron s'est par ailleurs félicité que 50 % des Français adultes aient reçu une première dose du vaccin, ce qui représente, selon lui, "véritablement un cap" dans la campagne de vaccination. Il a toutefois appelé les Français à rester "extrêmement prudents et vigilants", car la circulation du virus progresse dans certaines parties du territoire, notamment dans le Sud-Ouest.

• AFRIQUE DU SUD: 820 MILLIONS D'EUROS VISÉS POUR CORRUPTION

Près de 820 millions d'euros de contrats liés à la lutte contre le Covid font l'objet d'enquêtes pour corruption en Afrique du Sud, y compris une affaire liée à deux proches du ministre de la Santé, Zweli Mkhize. "Nous sommes à un stade critique de l'enquête. Je ne peux pas entrer dans les détails (...) Nous enquêtons sur toutes les accusations. Le ministre a exprimé sa coopération", a dit hier lors d'une session en ligne au Parlement, le chef de l'Unité des enquêtes spéciales (SIU), Andy Mothibi.

# UE: pas de test et de quarantaine pour les résidents vaccinés

F.S.L.

Libreville/Gabon

APRÈS leur adhésion commune sur la mise en place d'un certificat numérique européen, les 27 doivent accorder leurs violons sur les mesures liées à celui-ci.

La Commission européenne tente d'harmoniser les mesures auxquelles seront soumis les voyageurs au sein de l'Union européenne (UE) avant l'entrée en vigueur dudit document, le 1er juillet prochain. Bruxelles recommande de dispenser de test et de quarantaine les résidents de l'UE vaccinés, ainsi que pour les enfants de moins de 6 ans. En attendant, les ambassadeurs des 27 ont donné, hier, leur feu vert à l'ajout du Japon à la liste des pays tiers dont les voyageurs, même non vaccinés, peuvent être admis dans l'UE. Révisée régulièrement, cette liste comptera désormais 8 pays: outre le Japon, y figuraient déjà l'Australie, Israël, la



Photo: AFP/L'Union

Bruxelles recommande de dispenser de test et de quarantaine les résidents de l'UE vaccinés, ainsi que les enfants de moins de 6 ans.

Nouvelle-Zélande, le Rwanda, Singapour, la Corée du Sud et la Thaïlande. Pour établir leur liste, les Européens se fondent notamment sur la situation

épidémiologique du pays et l'avancement de sa campagne de vaccination, le nombre de tests menés ainsi que sur la fiabilité des données. Les pays

peuvent y figurer s'ils ont un taux d'incidence du virus inférieur à 75 cas de Covid pour 100 000 habitants sur les 14 derniers jours.

# Incidence: plus de 100 millions de travailleurs basculent dans la pauvreté

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

ALORS que l'Union européenne (UE) commence à s'ouvrir aux touristes en provenance du Japon, et que la vie reprend son cours peu à peu partout dans le monde, la pandémie de Covid-19 qui fait rage depuis 17 mois, laisse derrière elle un impact très négatif dans le secteur du travail à l'échelle mondiale. En effet, le coronavirus a plongé plus de 100 millions de travailleurs supplémentaires dans la pauvreté, à cause de la chute des heures de travail et l'évaporation de bons emplois. Cette révélation a été faite, hier, par l'Organisation des Nations unies (Onu). Les prévisions de

l'Organisation internationale du travail (OIT), dans son rapport annuel, indiquent même que l'emploi ne devant retrouver son niveau d'avant la pandémie qu'en 2023. À la fin de 2021, le monde comptera encore 75 millions d'emplois de moins que si la pandémie, qui a démarré en Chine, n'avait pas eu lieu. Et même fin 2022, le retard ne sera pas rattrapé, avec 23 millions d'emplois de moins qu'en l'absence de la crise sanitaire qui a déjà fait plus de 3,5 millions de morts.

"Se remettre du Covid-19 n'est pas seulement un problème de santé. Il faudra aussi surmonter les dégâts sévères causés aux économies et aux sociétés", a estimé le patron de l'OIT, Guy Ryder. "Sans un effort délibéré d'accélérer la création d'emplois décentes, et de soutenir les



Photo: AFP/L'Union

A la fin de 2021, le monde comptera encore 75 millions d'emplois en moins.

membres les plus vulnérables de la société et la reprise dans les secteurs économiques les plus touchés, les effets de la pandémie pourraient se faire

sentir pendant des années sous la forme de pertes de potentiel humain et économique et de plus de pauvreté et d'inégalité", a-t-il prédit.